

Vergleichstabelle - Mindestgrundgehälter ab 1. Februar 2020 der Angestellten, die vor dem 1. Jänner 1998 eingetreten sind

Gültig ab 1. Februar 2020 für Angestellte, deren Dienstverhältnis vor dem 1. Jänner 1998 begonnen hat												
Verwendungs- gruppenjahre	I	II	III	IV	IVa****	V	Va****	VI	M I	M II o.F.	M II m.F.	M III
1.u.2.Verw.Gr.J.	2.039,25	2.181,31	2.630,74	3.435,63	3.887,92	4.792,51	5.474,91	6.868,95	2.629,97	3.038,07	3.350,97	3.963,14
n. 2 Verw.Gr.J.	2.168,50	2.321,95	2.804,63	3.663,71	4.145,82	5.111,74	5.881,87	7.449,07	2.807,65	3.248,44	3.573,08	4.227,56
n. 4 Verw.Gr.J.	2.297,75	2.462,59	2.978,52	3.891,79	4.403,72	5.430,97	6.288,83	8.029,19	2.985,33	3.458,81	3.795,19	4.491,98
n. 6 Verw.Gr.J.	2.427,00	2.603,23	3.152,41	4.119,87	4.661,62	5.750,20	6.695,79	8.609,31	3.163,01	3.669,18	4.017,30	4.756,40
n. 8 Verw.Gr.J.	2.556,25	2.743,87	3.326,30	4.347,95	4.919,52	6.069,43	7.102,75	9.189,43	3.340,69	3.879,55	4.239,41	5.020,82
n.10 Verw.Gr.J.	2.685,50	2.884,51	3.500,19	4.576,03	5.177,42	6.388,66	7.509,71	9.769,55**	3.518,37	4.089,92	4.461,52	5.285,24
n.12 Verw.Gr.J.	2.814,75	3.025,15	3.674,08	4.804,11	5.435,32	6.707,89	7.916,67		3.696,05	4.300,29	4.683,63	5.549,66
n.14 Verw.Gr.J.	2.944,00	3.165,79	3.847,97	5.032,19	5.693,22	7.027,12	8.323,63		3.873,73	4.510,66	4.905,74	5.814,08
n.16 Verw.Gr.J.	3.073,25	3.306,43	4.021,86	5.260,27	5.951,12	7.346,35	8.730,59		4.051,41	4.721,03	5.127,85	6.078,50
n.18 Verw.Gr.J.	3 202,5**	3 447,07**	4 195,75**	5 488,35**	6 209,02***	7 665,58**	9 137,55***		4 229,09**	4 931,40**	5 349,96**	6 342,92**
n.20 Verw.Gr.J.	3 267,13*	3 517,39*	4 282,70*	5 602,39*		7 825,20*			4 317,93*	5 036,59*	5 461,02*	6 475,13*
Biennalsprung	129,25	140,64	173,89	228,08	257,90	319,23	406,96	580,12	177,68	210,37	222,11	264,42
halber Biennalspr.	64,63*	70,32*	86,95*	114,04*		159,62*			88,84*	105,19*	111,06*	132,21*

*) Dieses Mindestgrundgehalt und dieser (halbierte) Biennalsprung gelten nur für Angestellte, die vor dem 1. 11. 1989 in die Position nach 14 Verwendungsgruppenjahren oder höher eingestuft waren und in dieser Verwendungsgruppe verbleiben.

**) Dieses Mindestgrundgehalt und dieser Biennalsprung gelten für Angestellte, die vor dem 1. 1. 1998 in dieser Verwendungsgruppe eingestuft sind und in dieser Verwendungsgruppe verbleiben.

***) Dieses Mindestgrundgehalt und dieser Biennalsprung gelten nur für Angestellte, die vor dem 1. 7. 1998 in dieser Verwendungsgruppe eingestuft sind und in dieser Verwendungsgruppe verbleiben.

****) Die Verwendungsgruppen IVa und Va gelten erst ab 1. 1. 1998.

Vergleichstabelle - Mindestgrundgehälter ab 1. Februar 2020 der Angestellten, die zwischen dem 1. Jänner 1998 und 31. Jänner 2019 eingetreten sind

Tatsächlich garantierte Mindestgehälter gemäß § 16 Abs 4b Gültig ab 1. Februar 2020 für Angestellte, deren Dienstverhältnis zwischen 1. Jänner 1998 und 31.Jänner 2019 begonnen hat												
Verwendungs- gruppenjahre	I	II	III	IV	IVa	V	Va	VI	M I	M II o.F.	M II m.F.	M III
1.u.2.Verw.Gr.J.	2.141,50	2.285,00	2.743,00	3.564,50	4.014,50	4.924,50	5.598,50	6.869,00	2.755,00	3.175,00	3.477,00	4.102,00
n. 2 Verw.Gr.J.	2.277,00	2.432,50	2.924,00	3.801,50	4.281,00	5.252,50	6.014,50	7.449,50	2.941,50	3.395,00	3.707,50	4.376,00
n. 4 Verw.Gr.J.	2.413,00	2.580,00	3.105,50	4.038,00	4.547,00	5.580,50	6.430,50	8.029,50	3.127,50	3.614,50	3.938,00	4.649,50
n. 6 Verw.Gr.J.	2.548,50	2.727,00	3.286,50	4.274,50	4.813,50	5.908,50	6.846,50	8.609,50	3.313,50	3.834,50	4.168,00	4.923,00
n. 8 Verw.Gr.J.	2.684,50	2.874,50	3.468,00	4.511,00	5.079,50	6.236,50	7.263,00	9.189,50	3.499,50	4.054,50	4.398,50	5.197,00
n.10 Verw.Gr.J.	2.820,00	3.022,00	3.649,00	4.748,00	5.346,00	6.564,50	7.679,00		3.685,50	4.274,00	4.629,00	5.470,50

Werte gültig ab 1. Februar 2020

Reiseaufwandsentschädigungssätze:	
Taggeld	57,82
Übernachtungsgeld	30,75
Zusammen	88,57

Betriebsfahrten:	
Taggeld	43,24
auswärtige Nächtigung	20,29

Trennungsgeld:	
mindestens	22,60
höchstens	44,37

Schichtzulage:	
2. Schicht	0,521
3. Schicht	2,621

Lehrlingsvergütung:	
1. Lehrjahr	738,78
2. Lehrjahr	945,30
3. Lehrjahr	1.236,74
4. Lehrjahr	1.633,07

Lehrlingsvergütung mit Matura:	
1. Lehrjahr	954,00
2. Lehrjahr	1.236,05
3. Lehrjahr	1.527,28
4. Lehrjahr	1.725,35

Kinderzulage	57,92
Trinkgeldvergütung	2,549
Schlafwagenbenützung	8,688

KV neu gültig ab 1. Februar 2020

BG KV neu	BG - Jahre						BS	ÜLA
	0	2	4	6	8	10		
1	1.960,51	1.986,50	2.012,49				25,99	
2	1.989,16	2.024,60	2.060,04	2.095,48	2.130,92	2.166,36	35,44	
3	2.116,46	2.157,62	2.198,78	2.239,94	2.281,10	2.322,26	41,16	
4	2.285,15	2.326,31	2.367,47	2.408,63	2.449,79	2.490,95	41,16	
5	2.477,16	2.545,70	2.614,24	2.682,78	2.751,32	2.819,86	68,54	148,52
6	2.742,39	2.845,50	2.948,61	3.051,72	3.154,83	3.257,94	103,11	
7	2.991,69	3.104,14	3.216,59	3.329,04	3.441,49	3.553,94	112,45	159,13
8	3.235,70	3.357,28	3.478,86	3.600,44	3.722,02	3.843,60	121,58	121,58
9	3.564,57	3.698,67	3.832,77	3.966,87	4.100,97	4.235,07	134,10	
10	3.925,27	4.116,23	4.307,19	4.498,15	4.689,11	4.880,07	190,96	
11	4.243,54	4.455,72	4.667,90	4.880,08	5.092,26	5.304,44	212,18	
12	4.922,50	5.145,71	5.368,92	5.592,13	5.815,34	6.038,55	223,21	
13	5.463,55	5.723,05	5.982,55	6.242,05	6.501,55	6.761,05	259,50	
14	6.119,18	6.409,87	6.700,56	6.991,25	7.281,94	7.572,63	290,69	
15	6.869,22	7.221,44	7.573,66	7.925,88	8.278,10		352,22	